

Bewerbung Clara Wellhäußer



LDK in Ludwigsburg 12.-14.12.2025

Antragsteller*in: Clara Madeleine Wellhäußer (KV Freiburg)
Tagesordnungspunkt: 0.PAR Wahlen zum Parteirat

Bewerbung

Liebe Freund*innen,

Vor uns liegt die vielleicht wichtigste Zeit für die Grünen in Baden-Württemberg seit langem. In den nächsten Monaten kämpfen wir dafür, dass wir die stärkste politische Kraft im Ländle bleiben und mit Cem als Ministerpräsident ein neues Kapitel bündnisgrüner Geschichte made in Baden-Württemberg schreiben können.

Grüne Versprechen einlösen und Zukunft gestalten

Ich gehöre zu einer Generation, die damit aufgewachsen ist, dass Baden-Württemberg grün regiert wird und dass hier der Grundsatz gilt, dass alle, die sich für die Gesellschaft einbringen hier auch Zugehörigkeit finden sollen. Dass wir zeigen, dass ökologische, soziale und wirtschaftlich nachhaltige Politik zusammenpassen. Und dass wir dafür kämpfen, dass Aufstiegschancen und der Zugang zu Bildung nicht vom Geldbeutel der Eltern abhängig sein sollen.

All das sind Dinge, für die wir seit 15 Jahren Regierungspolitik gestalten und die im kommenden März zur Wahl stehen. Und deshalb ist es umso wichtiger, dass wir diese Wahl gewinnen.

Ich möchte in dieser spannenden Zeit Verantwortung für euch und unsere Partei übernehmen und bewerbe mich für den Landesparteirat.

Selbstbestimmung, Freiheit und Demokratie

Besonders wichtig ist mir, dass wir gerade in diesen Zeiten des gesellschaftlichen und politischen Rollbacks eine selbstbewusste und feministische Partei bleiben, die Frauen bzw. FLINTA nicht für rassistische Politik instrumentalisiert, sondern die tatsächlich für ihre Sicherheit eintritt, für ihr politische, wirtschaftliche und körperliche Selbstbestimmung.

Als Stadträtin ist mir wichtig, dass wir eine nahbare und ansprechbare Partei sind, die sich um die Menschen vor Ort kümmert und dafür sorgt, dass aus guten Konzepten und Projektideen auch greifbare Wirklichkeit wird. Das fängt damit an, die Kommunen ausreichend zu finanzieren, aber es heißt auch, dass wir als Partei eine Kultur des Zuhörens gerade gegenüber denjenigen pflegen, deren Stimmen selten gehört werden.

Ich bin 2017 bei den Grünen eingetreten, weil mich der Aufstieg der AfD schon damals beunruhigt hat und ich mich für eine Gesellschaft, in der die grünen Werte Selbstbestimmung, Freiheit und Demokratie eine tragende Rolle spielen, einsetzen wollte.



Kreisverband:
Freiburg
Wohnort:
Freiburg
Gender:
Weiblich

Und ich bin nicht nur bei den Grünen geblieben, sondern bin aktiv geworden, in der Grünen Jugend, als Kreisvorsitzende in Freiburg bis hin zu meiner aktuellen kommunalpolitischen Arbeit, weil mir hier immer wieder das Gefühl vermittelt wurde, dass die Grünen ein politischer Ort sein können, an dem man sich nachhaltig einbringen und Selbstwirksamkeit erfahren kann.

Partei für alle erlebbar machen

In den letzten Jahren sind wir als Landesverband konstant gewachsen und dieser Erfolg ist nicht nur eine tolle Botschaft, sondern er muss auch ein Auftrag an den zukünftigen Landesvorstand sein: Ich möchte, dass das Gefühl von Selbstwirksamkeit für alle grünen Mitglieder erlebbar wird. Ich möchte, dass wir allen Menschen in unserer Partei, ob Neumitglied oder schon seit Gründung aktiv, gerecht werden und noch mehr zu einer Partei werden, die für alle zugänglich und erlebbar ist. Dafür braucht es Strukturen, die mit unserer Mitgliedschaft mitwachsen und für alle funktionieren. Dafür möchte ich mich einsetzen, weil diese Strukturen die Lebensadern unserer Partei sind und elementar dafür, dass wir eine gute politisch Arbeit mit allen für alle machen.

Dafür bitte ich um Eure Unterstützung und Euer Vertrauen.

Clara

Biografie

Politisches

- Seit 2024: Gemeinderätin in Freiburg
- Vorher Kreisvorsitzende & Kreisvorständin im KV Freiburg, davor Sprecherin der Grünen Jugend Freiburg
- Kandidaturen auf der Landesliste zur BTW 2021 und 2025 sowie auf der Kommunalliste 2019

Berufliches

- Doktorandin der Rechtswissenschaften & Stipendiatin der Heinrich-Böll-Stiftung
- Studium der Rechtswissenschaften an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg und der Université Lumière Lyon II

Sonstige Ehrenämter

- Ehrenamtliches Leitungsteam von Justitia Mentoring Freiburg
- Vorständin bei FrauenZimmer e.V.
- Mitgliedschaften: Verdi, Frauen- und Kinderschutzhause Freiburg, Refugee Law Clinic Freiburg, Sommerakademie Feministische Rechtswissenschaft e.V.